

Travailleurs sociaux. La convention collective défendue

Les travailleurs sociaux s'étaient donné rendez-vous hier après-midi, sous les fenêtres des Affaires sanitaires et sociales à Vannes, pour fêter le 44^e anniversaire de leur convention collective qu'ils défendent becs et ongles.

Photo Stéphanie Le Bail



Environ 200 travailleurs sociaux se sont retrouvés hier à Vannes, en face des Affaires sanitaires et sociales, pour défendre leur convention collective.

Les travailleurs sociaux ont profité de ce rassemblement plus revendicatif que festif pour redire qu'ils entendent « assurer tous ensemble, l'avenir de leur convention ».

« Nous sommes réunis pour

défendre notre convention que les syndicats employeur veulent refondre. Les projets déposés jusqu'à présent montrent que l'on veut toucher aux fondements même de notre métier », indique Jean-François Gautier,

représentant du Collectif des travailleurs sociaux du Morbihan.

Barrage filtrant

« Le projet patronal introduit notamment des mesures qui

permettent l'individualisation des salaires et la mise en concurrence des salariés, il remet en cause les 35 heures avec une augmentation de la durée de travail », expliquent les représentants de la CGT Action sociale. Selon eux : « Les pouvoirs publics, suivis par les employeurs, veulent transformer le secteur de l'action sociale à but non lucratif en un espace de mise en concurrence des associations et de leurs personnels. La casse de la convention collective de 1966 et la dénonciation des accords d'entreprise vont dans un unique sens : la réduction des coûts du personnel ».

Ils étaient entre 150 et 200 réunis à l'appel de l'intersyndical SUD/CGT et du Collectif des travailleurs sociaux du Morbihan. Ils ont mis en place un barrage filtrant au niveau du rond-point des Iles où ils ont distribué des tracts durant une partie de l'après-midi.